



lunes 15 de diciembre de 2014

La Campaña de Senderismo 2015 en Antequera comenzará el próximo 18 de enero y estará compuesta por 24 excursiones

El teniente de alcalde de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, y el gerente de Sendero Sur Aventura, David González, han presentado esta mañana el ciclo de excursiones que componen la Campaña de Senderismo 2015 promovida por el Ayuntamiento de Antequera, a través del Patronato Deportivo Municipal, y organizada por dicha empresa local.



Descargar imagen

El próximo 18 de enero se iniciará la temporada con una travesía entre Alcaicería y Alhama, habiendo un total de 24 excursiones (incluyendo tres acampadas como novedad) a lo largo de un calendario que abarca por primera vez todo el año.

Las rutas, diseñadas para que puedan ser realizadas por todo tipo de públicos al ser de dificultad baja-media, tendrán un precio general de 10 euros incluyendo los desplazamientos en autobús que se realicen, siendo indispensable la reserva de plaza a través de la compra del billete tanto en las oficinas del Patronato Deportivo Municipal (piscina cubierta) como en la tienda de Sendero Sur (calle Carreteros). La ida de las expediciones será a las 8 de la mañana desde la Plaza de Toros, estimándose el regreso a nuestra



ciudad a las 18 horas.